

On a constaté qu'en 1866, époque où St. Sauveur faisait encore table commune avec St. Roch, on avait enregistré, 194 mariages, 1241 baptêmes, et 831 sépultures.

Depuis que St. Roch est paroisse, c'est-à-dire depuis 1830, la population de cette localité n'a augmenté que de 10,604 âmes. Il y a eu 6,087 mariages, 36,522 baptêmes, et 20,918 sépultures, c'est à dire plus des deux tiers de la population actuelle, de St. Roch et St. Sauveur réunis. Cependant, rien détonnant, si on se rappelle encore les ravages faits chez elles par deux désastreuses épidémies, les sièvres typhoides et le choléra asiatique.—(*Echo de Lévis.*)

— A Notre-Dame de Lévis, il y a eu pendant le cours de l'année 1872, 367 baptêmes, 248 sépultures et 56 mariages.—(*Idem.*)

---

FEUILLETON DE LA GAZETTE DES FAMILLES CANADIENNES.

---

GERMAIN

OU

L'AMI DU TRAVAIL.

[Suite.]

Bernard.—C'est qu'il a été fêté avec un zèle tout particulier. C'était plaisir d'admirer l'empressement des convives à son égard. C'était à qui lui ferait oublier les mauvais traitements passés. Nous avons eu aussi notre petite part de gloire et d'éloges ; je n'ai pu m'empêcher de laisser échapper une grosse larme quand notre bon curé a fait allusion à l'attachement que nous avions montré pour Germain.

François.—J'ai sailli d'éclater comme un enfant, et, sans mon mouchoir, j'aurais versé à la vue de